



Rentrée du 4 janvier 2021

publié le 16/12/2020

Mesdames, Messieurs les parents d'élèves,

A partir du 04 janvier 2021, nous fonctionnerons de nouveau avec l'emploi du temps mis en place à la rentrée de septembre. Nous revenons à une pause méridienne de 12h30 à 14h et les cours de l'après-midi seront assurés de 14h à 17h.

Pour les autorisations de sortie des élèves, nous reprendrons également celles de septembre.

Le dispositif « Devoirs faits », sera toujours en place, mais sous la forme d'un BAR (Bureau d'Aide Rapide), ouvert sur la pause méridienne.

Je vous remercie de votre attention, et reste à votre écoute pour toute information complémentaire.

Cordialement

Angélique Roy

Principale adjointe du Collège Romain Rolland

86250 Charroux